

# Spirituelle Lebensberatung

Die den Menschen umgebende Umwelt ist komplex und vielschichtig.

Es ist eine lineare Welt von Ursache und Wirkung. Jede Handlung in der Vergangenheit gebärt als Konsequenz eine bestimmte Gegenwart und jede Entscheidung im Jetzt webt den Stoff des Zukünftigen. Eins ergibt das Anderen.

Die Erde ist uns ein materieller Spielplatz, auf dem wir Erfahrungen machen, die uns spirituelle Entwicklungen bringen.

In einer fruchtbaren [spirituellen Lebensberatung](#) wird diese Welt als Ganzes gesehen, werden die hier vorherrschenden Gesetze entschlüsselt und zum Wohle des Ratfragenden sichtbar gemacht.

Im guten Sinne soll eine spirituelle Lebensberatung eine Begleitung sein. Die Aufgabe des Beraters ist es, den Kunden zu inspirieren und ihn durch seine Arbeit einen Über- und damit Höheren Blick zu gewähren. Einen Blick auf sein Leben und die ihn einengenden Muster. Diese Sicht ermöglicht es dem Frager, Klarheit zu erhalten und daraus resultierend die notwendigen Weichen zu stellen, um letztendlich ein Stück vorwärts zu kommen.

Ein sehr irdisches Gleichnis dafür wäre eine Taxifahrt. Der Ratsuchende ist der Kunde und hat einen Fahrtwunsch, ein Ziel, weiß aber den Weg dorthin nicht. Der Berater ist der Fahrer. Er hat das Wissen und die Fähigkeit, um den Kunden zu seinem Ziel bringen. Das Gefährt ist die spirituelle Lebensberatung. Es ist das Medium, das Werkzeug für den Transport.

In einer wirklich guten spirituellen Lebensberatung sollen Sie sich auf Dauer gut aufgehoben fühlen und Fortschritte machen. Der Berater soll erspüren, erkennen, ergründen, wo sie auf der Stelle treten und ihnen dies auch spiegeln können. Dieses Spiegeln soll Ihnen die Augen öffnen für Ihre nächsten richtigen Schritte, von Sitzung zu Sitzung, jedes mal auf's Neue.